

Ihre musikalische Reise begann im Jahr 2013 – ganz „südsteirisch“ – in den zahlreichen Buschenschänken ihrer Heimat. Mit ihren Instrumenten zogen sie von Buschenschank zu Buschenschank und genossen die gemeinsame Zeit als beste Freunde. Damals träumten sie noch von einer großen Musikerkarriere und hätten nie für möglich gehalten, was alles noch kommen würde.

Doch schon bald wurde ihnen klar, dass sie eigene Wege gehen und einen typischen Südsteirer-Sound kreieren wollten. 2016 war es dann so weit: Mit viel Herzblut produzierten sie ihr erstes Album „*Und wie des passt*“ und veranstalteten – gestärkt durch das Vertrauen und die Unterstützung ihrer Fans und Freunde – erstmals das **GROSSE SÜDSTEIRERFEST**. Im Herbst desselben Jahres sorgten sie beim Oktoberfest in Dubai für Partystimmung – ein unvergessliches Erlebnis!

Es folgten weitere Singles, die regelmäßig in den iTunes-Charts landeten, oft sogar auf Platz 1. Mittlerweile hat sich das SÜDSTEIRERFEST am Besucherzentrum Grottenhof bei Leibnitz zu einem festen musikalischen Höhepunkt entwickelt und zieht jedes Jahr rund 5.000 Besucher an. Es zählt inzwischen zu den großen Open-Air-Events des Sommers.

Mit „*Du bist die Ane*“ – der ersten Single des aktuellen Albums „**AUF DAS LEBEN**“ – gelang ihnen der Sprung ins Fernsehen. Das Musikvideo wurde regelmäßig auf den Sendern der PULS4-Sendegruppe gezeigt und außerdem als Werbemusik für „*Bauer sucht Frau*“ ausgewählt.

Durch ihren Mega-Erfolgshit „**BIRKNBAM**“, der mittlerweile über **25 Millionen Aufrufe** auf sämtlichen Social-Media-Kanälen und Downloadportalen erzielt hat, sind sie auf allen großen Party-Events des Landes gefragt. Egal ob bei der stimmungsvollen Hüttenparty oder zum Abtanzen bei den zahllosen Sommerfesten – ihre Songs wie „*Auf das Leben*“, „*Schwuppdiwupp*“ oder „*Heit Nocht*“ garantieren beste Stimmung.

Jetzt legen **Florian, Julian, Stefan, Lukas** und **Thomas** noch einen drauf – mit Ausdrücken wie „*Vahockat*“, „*Fetzn*“, „*Mischung*“ oder „*Empa*“ bringt **OACHKATZLSCHWOAF** den Sommer 2025 zum Beben – ein echter Partyhit mit Potenzial.

Neben Auftritten beim Krone Stadtfest in Linz oder dem Donauinselfest in Wien durften sie auch vor einem Millionenpublikum bei der Eurovision-TV-Sendung „*Wenn die Musi spielt*“ auftreten – in den Jahren 2022, 2023, 2024 und 2025.

Ihre Erfolge erfüllen sie mit immensem Stolz und bestärken sie darin, den unverwechselbaren „**SÜDSTEIRER**“-Weg gemeinsam mit ihren Fans noch lange weiterzugehen.

<https://linktr.ee/diesuedsteirer>

 diesuedsteirer.at